



Sortie des élèves latinistes au village gaulois de Coriobona

publié le 27/05/2024

Dans le cadre du dispositif "Collège et Patrimoine" et des cours de latin, les élèves latinistes du collège ont visité le village gaulois reconstitué de Coriobona, à Esse.



Ils ont pu découvrir le village fabriqué avec des maisons en torchis et découvrir les différents métiers qui étaient exercés par les Gaulois : le forgeron qui fabriquait les armes et les outils agricoles, le tisserand qui confectionnait des braies, le druide qui avait à la fois un rôle religieux et médical, etc.



Les élèves se sont initiés à la poterie ainsi qu'aux armes gauloises et ont reconstitué en grandeur nature quelques formations célèbres telles que la tortue romaine qui, malgré son nom, était d'origine gauloise.





Certains se sont même affrontés en combat singulier :